



2年ぶりの学習参観

昨年度お見せできなかった「授業中の子どもたちの姿」、コロナ禍の中でも「大きく成長している子どもたちの姿」、そして、「奮闘している教職員の姿」も見ていただきたく実施しました。

子どもたちは、ドキドキそわそわしながらも、一生懸命に学習に向かっていました。保護者の皆様のご理解、ご協力に感謝申し上げます。



凡事徹底の学校風土をめざして

「凡事徹底」とは、「なんでもないような当たり前のことを行うこと」または、「当たり前のことを他人の追随を許さないほど極めること」という意味があります。

学校生活や家庭生活における「当たり前のこと」とは、あいさつ、そうじ、整理整頓、あきらめずにがんばる、時間を守る、人や物を大切にする等があります。他にもたくさんありますが、これらのことは、「当たり前のこと」であるのと同時に「人間が生きていく上でとても大切なこと」を表しています。それは、「当たり前のこと」をするには多大な努力が必要ではなく、やろうと思えば、だれにでもやれることだからです。

何に取り組むときも、そこにある「当たり前のこと」を一生懸命にやる。そして「やり続ける」ことで力がつき、他人へのやさしい気持ちが育つ。本校では、「凡事徹底」が「目配り・気配り・心配り」につながるととらえ、めざす子ども像「やさしい子」の育成の柱の一つと位置付けています。



ご家庭でも、「家族の間でもあいさつをする」「家に帰ったら靴をそろえる」「使ったものはきちんととかたづける」「決まった時間勉強する」「早寝早起き朝ご飯を徹底する」等、ご家庭での「当たり前のこと」を確認し、実践いただきますようお願いいたします。



行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
|-----------------------|-------------------|-------------------------|--|------------------------|----|
| | | 01 | 02 夢の会サポート会議 内科健診1,4,5年 ブックトーク3,4,6年 | 03 4年校外学習 プール掃除 | 04 |
| 06 委員会活動 | 07 ホールの子4,5,6年 | 08 | 09 歯科健診1,4,5年 | 10 避難訓練 PTA実行委員会 | 11 |
| 13 クラブ活動 | 14 | 15 学習参観・地区別懇談会 救急法講習 | 16 歯科健診2,3,6年 14:10下校 | 17 | 18 |
| 20 水泳指導開始 クラブ活動 | 21 わくわくキャンプ | 22 | 23 | 24 児童集会 同窓会理事会 | 25 |
| 27 クラブ活動 | 28 | 29 民生委員児童委員懇談会 | 30 | | |

学校と地域が連携したカリキュラム

本年度は右表の8名の方に、学校運営協議会委員として、ご意見をいただくとともに、子どもの成長を共に考えていきます。

本校では、地域の方に協力いただきながら体験活動、地域から学ぶ学習を取り入れています。本年度は、これまでの実施してきた学習について、学校運営協議会委員の皆さんと、子どもにつけたい力、活動のねらい、内容を確認し、学校と地域が連携・協働する教育活動として整理し、1年生から6年生まで体系的に示したカリキュラムに整えていきます。保護者の皆様の思いを聞かせていただいたり、活動に参加いただいたりしながら、学校教育目標 かがやくひとみ～自律できるたくましさを育む～の達成をめざしていきます。

| お名前（敬称略） | 備考 |
|----------|--------|
| 平樂 康男 | 新庄 |
| 衆原 和恵 | 安井川 |
| 八田 忍 | 北畠 |
| 川那邊睦美 | 藁園 |
| 森 幸夫 | 太田 |
| 横井 大永 | PTA会長 |
| 谷口晋二郎 | PTA副会長 |
| 福山 真弓 | PTA副会長 |

新旭地域協働活動推進委員の大藤耕平さんにもご参加いただいています。

5月の教育活動紹介

| 1年 交通安全教室 | 2年 びわこ子どもの国 | 3年 高島市内めぐり |
|---|---|---|
| | | |
| 高島警察署の方や高島市交通安全協会新旭支部の方々に来ていただき、お話を伺いました。学校周辺を歩いて、横断歩道の渡り方や、歩道のない道の歩き方などを学習しました。 | 良いお天気の下、たっぷり遊具で遊んで楽しい時間を過ごしました。2年生は、1年生に遊具の使い方を教えてあげたり、1年生を先に遊ばせてくれたりして、上学年として活躍しました。 | 高島市内めぐりに行きました。見学では、わからないことや知りたいことを積極的に質問し、学習を深めることができました。高島市のステキなところを再発見できました。 |
| 4年 体育（鉄棒） | 5年 外国語 | 6年 租税教室 |
| | | |
| 今、体育ではどの学年も鉄棒に取り組んでいます。4年生は、技カードを見て、いろいろな技に挑戦しています。休み時間も練習する子が多く、手に豆をつくるくらい頑張っています。 | A LT のザッカリー・ダーグレン先生と学習の様子です。5、6年生は週に2コマ、3、4年生は週1コマの一組に楽しく学習しています。ザッカリー先生は、掃除の時間も一緒に活動しています。 | 今津税務署からゲストティーチャーに来ていただき、税についての学習をしました。もし日本に税金がなかったら困ることがたくさんあることに気付き、税金についての理解を深めました。 |

水泳学習について

2年間見合わせていた水泳学習ですが、本年度は文部科学省・スポーツ庁の通知等を参照し、感染拡大防止策を講じながら実施する予定でいます。子どもたちには水泳学習での感染防止対策を確実に実行できるように指導します。

1～3年生は初めての、4～6年生は3年ぶりの水泳学習となります。

陸上では味わえない水の中ならではの運動で、心地よさを感じられるように努めます。ご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

